

Córdoba 3 de Febrero de 2000

NOTA DE PRENSA

Juventudes Andalucistas acusa a la Comisión Ejecutiva del Consejo Local de la Juventud de querer ocultar los problemas de gestión económica.

La Junta Local de Juventudes Andalucistas en Córdoba quiere denunciar públicamente la desfachatez de lo que queda de la Comisión Ejecutiva del Consejo de la Juventud, ya que dos de los seis miembros de dicho órgano han dimitido, por entender que este trata de confundir a la opinión pública sobre la crisis que sufre este órgano.

La crisis abierta tras la Asamblea del pasado día diecinueve de Enero no es fruto de ninguna manipulación por parte de las secciones juveniles de ningún partido, si no de la dudosa gestión económica del Consejo Local de la Juventud. Queremos dejar claro que la Comisión Ejecutiva del Consejo trata de enredar lo que se solucionaría con una explicación sobre la gestión económica del mismo. Los nervios del Coordinador le están traicionando desde que los auditores (curiosamente cesados en la asamblea de ayer) han solicitado las cuentas del ejercicio anterior. Lo que tienen que hacer los que quedan de la Comisión Ejecutiva es explicar las cuentas y dejar de comportarse de forma paranoica; aquí no se está haciendo ninguna caza de brujas, sino tratando de saber que es lo que se hace con el dinero público que gestiona el Consejo de la Juventud.

En la Asamblea no tomamos la iniciativa ni Juventudes Andalucistas ni ninguna otra organización política juvenil, lo que ocurre es que también tenemos nuestra propia opinión sobre los graves asuntos que plantearon otras organizaciones. En los órganos de participación juvenil parece que se tiene miedo de la participación de las juventudes de los partidos políticos cuando hay otras organizaciones que sí que están intentando manipular el CLJC (el coordinador, la tesorería, el trabajador admvo, y el auditor son cargos de una misma asociación, la Plataforma Universitaria Alternativa). Hay que recordar que las organizaciones políticas juveniles son miembros fundadores de dicho Consejo así como el Consejo Nacional de la Juventud de Andalucía.



GABINETE DE PRENSA
JUVENTUDES ANDALUCISTAS
CÓRDOBA